
平成２４年度 第５回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２４年１０月２２日（月）１４：０５～１５：３０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎平成２５年度 職員数の見直し（案）について 

  ◎事業仕分け（第２クール）判定結果に対する考え方について 

      ＜対応：小林行政改革課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 平成２５年度の職員数の見直し（案）および今年度８月に実施した第２回目の事業

仕分け判定結果に対する考え方（取り組みの方向性）について，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 職員数の見直し（案）および判定結果に対する考え方については，概ね了承されま

した。 

 

◆主な発言◆ 

【職員数の見直し（案）】 

（工藤市長） 

 職員数は，ここ 10年でどれくらい削減してきたか。 

 

（行政改革課長） 

 ここ 10年で 1,000人以上削減してきており，他都市と比較しても，かなり少なく，

これまでのような大規模な削減は難しいものと考えている。今後は，現業部門などの

委託化や，事業の見直しによる個別の対応が主な取り組みになる。 

 

（工藤市長） 

 費用対効果などを検証し，しっかりと取り組むこと。 

 

（行政改革課長） 

 了解した。 

 

【事業仕分けの判定結果に対する考え方】 

（工藤市長） 

 市営のパークゴルフ場について，民間の利用状況や料金などを調査するとともに，

今後のあり方について検討すること。 

 

（行政改革課長） 

 所管部局にその旨指示したい。 



 

（工藤市長） 

 亀田老人大学における受益者負担の検討については，高齢者の交流の場，学びの場

としての位置づけに留意し，慎重に行うこと。 

 

（行政改革課長） 

 所管部局にその旨指示したい。 

 

 


